

Les moniteurs à l'honneur au centre de loisirs

Soir de fête au château Parnard au terme de la première journée du centre de loisirs. Cette fête était spécialement organisée en l'honneur des moniteurs, rassemblés à l'heure d'un apéritif amical. En l'absence de Monique Laporte, à laquelle on souhaite un prompt rétablissement, c'est David Ripoll qui assure la direction pour ce mois de juillet, de loin le plus peuplé, puisqu'on en est déjà à 200 enfants jours. En présence du président Pascal Dupuy, Thierry Lagneau, maire, n'a pas manqué de souligner le rôle des moniteurs, qui ont pris en charge les enfants avec un savoir faire accompli et un dévouement sans faille ! Heureusement, car ce sont eux qui veillent sur les enfants.



Un vin d'honneur a été offert aux moniteurs du centre de loisirs.

/ PHOTO D.C.